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Niederschrift 

über die 57. Sitzung des Verwaltungsausschusses  

 

Sitzungstag: 22.09.09 

Sitzungsort: Sitzungssaal des Rathauses  

Sitzungsdauer: 14:15 Uhr bis 15:10 Uhr 

 

 

Auszug aus der Niederschrift: 

 
 

TOP 8.3 Jugendhaus Jever; Vorstellung der Planung zur Neugestaltung der 
Außenanlagen 
Vorlage: BV/015/2009 

  

 Den Planungen zur Gestaltung der Außenanlagen des Jugendhaus wird 
grundsätzlich zugestimmt. 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, für den beabsichtigten Nutzungszweck 
das Einvernehmen des Jugendherbergswerks einzuholen. 
 

Haushaltsmittel stehen für die Gestaltung der Außenanlagen nicht zur 
Verfügung. Die Verwaltung wird daher beauftragt, die zur Realisierung 
der Planungen jeweils erforderlichen finanziellen Mittel über Sponsoren, 
Stiftungen und Spenden einzuwerben. 
 
Mit dem Bau des Multifunktionshauses wird erst begonnen, wenn die 
Finanzierung sichergestellt ist.  

 

 
 

TOP 9.3 Geplantes Landschaftsschutzgebiet Moorland;  
Stellungnahme der Stadt Jever 
Vorlage: BV/017/2009 

  

 Die Stadt hat in ihrem Landschaftsplan  auf der Grundlage des Landschaftsrahmenplanes die Ausweisung des 
Moorland als Landschaftsschutzgebiet befürwortet. Der vorliegende Entwurf wird diesem Ziel nur bedingt 
gerecht.  
 
Der verordnenden Naturschutzbehörde werden die aufgeführten Mängel (Verkleinerung des Schutzgebietes, 
nicht nachvollziehbare Schutzzonenausweisung im Kerngebiet) mitgeteilt. Zugleich  wird darauf hingewiesen, 
dass der Bereich Südergast bereits durch den Flächennutzungsplan als Wohngebiet ausgewiesen ist. 
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In der Zone 1 soll die Befestigung des Weges entlang des Moorlandstiefes nicht 
ausgeschlossen werden. 
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TOP 9.4 Schulwegsicherung Mühlenstraße/Augustenstraße; Errichtung einer 
Fußgängersignalanlage 
Vorlage: BV/009/2009 

  

 Dem Antrag der Elternschaft aus dem Wohngebiet Klein Grashaus auf 
Einrichtung einer Bedarfsampel im Bereich Mühlenstraße/Ecke 
Augustenstraße zur Sicherung des Schulweges soll entsprochen 
werden. Die Verwaltung wird beauftragt schnellstmöglich die 
Voraussetzungen hierfür zu schaffen, damit eine Umsetzung spätestens 
zum Schuljahr 2010/2011 erfolgen kann. 

 

   
 

TOP 9.5 Antrag des Ratsherrn Udo Albers (SWG/Sender Gruppe) vom 26.08.09; 
Freilauffläche für Hunde 
Vorlage: AN/016/2009 

  

 Der Antrag der Herrn Udo Albers über die Einrichtung einer 
Hundefreilauffläche wird in der nächsten öffentlichen Sitzung des 
Ausschusses für Stadtplanung, Stadtentwicklung und Verkehr 
behandelt. 

 

 
 
 
Genehmigt: 
 
 
 
 

Angela Dankwardt  Irmgard Wilms 

Vorsitzende/r  Protokollführer/in 
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